

*Spuren von Dir werden immer bei uns sein.*

HERZLICHEN DANK

Wir danken allen Verwandten, Bekannten und Freunden für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

# Alois «Wisel» Lindauer-Dummermuth

erfahren durften.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Albin Keller für die persönlich gestaltete Trauerfeier sowie an die Harmonie Eintracht Küsnacht für die musikalische Bereicherung und den letzten Fahnengruss.

Danken möchten wir auch für die Kollekte für ein Hilfswerk von Pfarrer Keller und die Spenden zugunsten der Harmonie Eintracht Küsnacht.

Küsnacht, im Juli 2020

Die Trauerfamilie